

Aus dem Ortschaftsrat

Bericht über die öffentliche Ortschaftsratssitzung vom 19.09.2016

Baugesuche

Zu folgendem Baugesuch beschloss der Ortschaftsrat einstimmig, dem Gemeinderat das Einvernehmen zu empfehlen:

- a) Flst. 219/5, Gemarkung Lippach
- * Nachgenehmigung eines Geräteschuppens

Ortsdurchfahrt Lippach – Information über den aktuellen Sachstand, Straßenmarkierungen und Tempo 30 für Lkw

Zu diesem Tagesordnungspunkt erläuterte Ortsvorsteher Haas, dass die durchgeführten Sanierungsarbeiten in der Ortsdurchfahrt Lippach bisher zügig und gut durchgeführt worden seien. Es seien keine größeren Verkehrsprobleme aufgetreten.

Weiter führte er aus, dass derzeit der zweite Bauabschnitt im Bereich der Lindorfer Straße laufe und eine Vollsperrung der Lindorfer Straße noch bis Anfang Dezember erforderlich sei.

Zu dem Thema Straßenmarkierungen erläuterte Ortsvorsteher Haas, dass es die Möglichkeit gebe, in bestimmten Bereichen auf Markierungen, wie zum Beispiel den Mittelstreifen zu verzichten. In Lippach wäre dies bei den Straßenmarkierungen von Lauchheim her kommend am Ortseingang der Fall, wobei die jeweiligen Abbiegespuren immer durch Straßenmarkierungen gekennzeichnet werden müssen.

Der Ortschaftsrat **beschloss einstimmig**, die Straßenmarkierungen nur an den Abbiegespuren (Röttinger Straße und Dorfplatz) aufbringen zu lassen und ansonsten auf den Mittelstreifen zu verzichten.

Die Mittelmarkierung zwischen den Abbiegespuren Dorfplatz und Killinger Straße soll durchgezogen werden.

Zu diesem Tagesordnungspunkt wurde außerdem das Thema Tempo 30 für Lkw diskutiert. Bürgermeister Witzany teilte den Anwesenden mit, dass bei diesem Thema beim Landratsamt Ostalbkreis, Geschäftsbereich Straßenverkehr, ein entsprechender Antrag gestellt werden müsse, über welchen dann voraussichtlich von der Verkehrsschau entschieden werde.

Nachdem der Ortschaftsrat sich zur Beratung zurückgezogen hatte, wurde **einstimmig beschlossen**, bei der Straßenverkehrsbehörde einen Antrag auf schnellstmögliche Anordnung einer Geschwindigkeitsbegrenzung für Lkw auf 30 km/h für die Ortsdurchfahrt Lippach (Hauptstraße, Killinger Straße, Lindorfer Straße) zu stellen. Falls eine Probephase von 2 Jahren möglich wäre, soll die Anordnung auf zwei Jahre befristet erfolgen. Eine Einschränkung dieser Geschwindigkeitsbeschränkung für Lkw auf eine bestimmte Tages- oder Nachtzeit soll nicht erfolgen.

Haushaltsplan 2017 – Beratungen

Zu diesem Tagesordnungspunkt erläuterte Ortsvorsteher Haas, dass in der Vorberatung der Sitzung bereits einige Punkte festgelegt wurden, welche im Haushalt 2017 beantragt werden sollen.

Folgende Anträge des Ortschaftsrates Lippach sollen im Haushaltsjahr 2017 berücksichtigt werden:

- * Turn- und Festhalle Lippach
 - Sanierung der Sanitär-/Umkleideräume/Regieraumbereich
- * Straßenbau: Planungsrate für die Sanierung der Gemeindeverbindungsstraße Lippach – Kahlhöfe
- * Friedhof Lippach
 - Grüngestaltung (punktuelle Maßnahmen in den nächsten Jahren)
 - Zweite Urnengrabreihe
- * Kindergarten Lippach
 - Planungskosten für die Erweiterung
- * Ortschaftsgebäude Lippach
 - Erneuerung der Heizungsanlage
- * Buswartehäuschen an der Killinger Straße Fahrtrichtung Ellwangen
- * Sanierung Grillplatz Berg
- * Restaurierung des Flurkreuzes in Lindorf
- * Mittel für den weiteren Breitbandausbau

Der Ortschaftsrat **beschloss einstimmig**, als Empfehlung an den Gemeinderat, entsprechende Mittel für die oben genannten Maßnahmen im Haushalt 2017 zu berücksichtigen.